


Marcu



El segundo año fue como un sueño ff





cualquiera de mis o



una carrera colectiva y simplemente no continué. Así que no quiero que la gente haga lo que yo hice y

quiero que continúen haciéndolo.

Marcus Campbell (10:17):

¿Y tú, Gabby? ¿Qué



Sí, empieza fuerte. Me gusta eso. ¿Hablador?

Gabby Burnett (�so



Locutor (15:07):

Asegúrese de permanecer conectado a Wildkit Way suscribiéndose dondequiera que encuentre sus

podcasts favoritos, incluidos Apple, Spotify y Google. Gracias por escuchar. Este es la Wildkit Way.


